



# 常陽中だより

令和3年 7月 20日  
尼崎市立常陽中学校  
校長 徳山 壮一 5

## さあ！ 明日から 夏休み



『過去を変えることはできないが、未来は変えることができる』という言葉があります。気持ちを新たに、素晴らしい学校生活となるように、今日という日を全力で丁寧に生活していきましょう。

1学期 始業式 校長講話より

という話でスタートした令和3年度の1学期が終了します。全校生徒の皆さん！！コロナ禍で大変な日々が続きましたが、『笑顔で顔晴る』ことができました。皆さんには、35日間の『時間のボーナス』が与えられます。この『時間のボーナス』を大切に、充実した生活を送り、「いい目」「いい顔」で2学期を迎えることができるようにしましょう。 **始業式 8月25日(水)**

三者懇談会で担任の先生からいただいたアドバイスをもとに、学習面・生活面・体力面のそれぞれに目標を定め、『目標のある生活』を送ってください。人は、目標を持ち、その達成のために顔晴っている時、いきいきと生活でき、充実感・満足感を味わうことができます。夏休みが終わったとき、『よく顔晴った！』と『自分で自分をほめる』ことができる夏休みにしましょう。

**1年生の皆さんへ**・・・入学から4ヶ月。中学生として、しっかりと成長してきました。これからさらに成長するために、将来のことをしっかりと考えながら中学校生活を送りましょう。

**2年生の皆さん**・・・いよいよ皆さんの時代がやってきます。皆さんが主演となり、『チーム常陽』を引っ張っていきましょう。3年生の皆さんが築いてきた伝統を引き継ぎ、1年生とともにさらに素晴らしい常陽中学校を作り上げていきましょう。

**3年生の皆さん**・・・『夏を制する者は、受験を制す』の言葉どおり、皆さんの夢・目標の達成のために、どんなに小さな事でもあきらめずにコツコツと努力を積み重ねていきましょう。

## チーム常陽の活躍

### 第65回 阪神中学校総合体育大会

#### 【柔道部】

団体戦 1回戦 VS 報徳学園  
奥長 梓峰 向井 崇馬 溝上 騎士  
宮崎 亮平 西藤 一稀 久保田航矢  
高橋 聖海

個人戦 55kg級 ベスト8 向井 崇馬  
60kg級 ベスト8 溝上 騎士  
81kg級 準優勝 高橋 聖海 **県大会出場**

#### 【バドミントン部】 県大会出場

団体戦 準優勝  
中島 伽菜 戸高美衣菜 鹿島 美舞  
増田あやめ 貞光 萌 山元 菜緒  
松崎亜寿花 牧元いるか

個人戦 ダブルス ベスト8 中島 伽菜・山元 菜緒  
ベスト8 戸高美衣菜・鹿島 美舞  
シングルス ベスト16 増田あやめ  
男子ダブルス 第3位 松本 涼太・榎本幸太郎



#### 【陸上競技部】

1年男子1500m 第2位 横山 史 4 59 04  
共通女子四種競技 第2位 古賀美知瑠 2 15 5点  
3年女子1000m 第6位 近藤 百華 13 42

以上 **県大会出場**

共通女子走高跳 第8位 永井 和奏 1m45

尼崎市吹奏楽連盟 第174回定期演奏会 7月18日

吹奏楽部の皆さんが、心に響く、素晴らしい演奏を披露しました。



## FMあまがさき 朗読放送！

【番組名】 みんなの尼崎情報局

【放送日】 7月22日(木)

8:00 12:45 16:00

1年2組 加島 咲季さんが、小学校6年生の時に書いた「ネット批判の苦しみ」という作文が、『第70回社会を明るくする運動』の優秀作文に選ばれ、加島さん本人による朗読で放送されます。是非、お聴きください。

### 今月の言葉

うまくいかなければ

やり方を変える！～失敗は成功のもと～

目標を達成するためには、いろいろなやり方があります。ところが、ひとつのやり方で結果が出なかったり、うまくいかなかったら、『結果が出ない』のは、『可能性がない』と思い、あきらめてしまう場合、多くありませんか。『結果が出ない』のは、やり方が間違っているだけで、『可能性がない』ということではないのです。 **うまくいかなければ、やり方を変えればいいのです。** いろいろとやり方を変えるなかで、きっと「これだ！」というやり方が見つかります。しかし、「これだ！」というやり方を見つけるまで、あきらめずに、やり方を変える努力を続けることがとても難しいのです。元プロテニスプレーヤーの松岡 修造さんの名言に、『100回たたくと壊れる壁があったとする。でも、みんな何回たたけば壊れるかわからないから、90回まで来ていても途中であきらめてしまう』という言葉があります。あきらめずに、いろいろとやり方を変えるなかで、きっと「これだ！」というやり方に出会うことができます。大切なのは「これだ！」というやり方に出会うまで簡単にあきらめないことなのです。7月5日 朝礼 校長講話より

## 保護者の皆様へお礼

緊急事態宣言が発令されるなど、大変な1学期でしたが、保護者の皆様方のご理解とご協力のおかげで、本日の終業式を迎えることができました。本当にありがとうございました。2学期も『信頼される学校』を目指し、教職員一丸となって顔晴ります。ご支援をいただきますようお願いいたします。